



7/19

放水操法の技を競って

松前公園多目的広場で、第17回松前町消防操法大会が実施されました。この大会は、消防技術の習得により消防団員の士気と消防精神の高揚を図ることを目的として2年に1回実施されています。

各分団の選手たちは、日ごろの訓練の成果を十分に発揮し、習得した迅速、確実な消防技術を披露しました。

競技の結果は、次のとおりです。

- 第1位 第5分団 (神崎班・鶴吉班)
- 第2位 第6分団 (横田班・大溝班・永田班・東古泉班)
- 第3位 第8分団 (昌農内班・西古泉班)

8/2



ひまわり祭り

ひよこたん池周辺で中川原ひまわり祭りが開催されました。

見事に咲いたひまわりを一目見ようと、今年も大勢の人が訪れました。イベントでは、ひまわりの写生大会や演芸大会、魚のつかみどり、新鮮野菜の販売などが行われ、休日のひとときを、皆さん思い思いに満喫していました。



柴川定雄さん(塩屋)に 愛媛県青少年補導委員連絡協議会から感謝状

長年にわたり青少年補導委員として活動し、また、松前町補導委員連絡協議会副会長として町内のリーダーとなり、青少年の非行防止、健全育成に献身的に貢献されたことに対して、愛媛県青少年補導委員連絡協議会会長から感謝状が贈られました。

おめでとうございます。

田阪里子さん(新立)に 伊予地区防犯協会から感謝状

少年警察協助手として、多年に渡り、地域における青少年の非行防止と健全育成に尽くされ、その活動に対して伊予地区防犯協会・伊予警察署から感謝状が贈呈されました。

おめでとうございます。

長年ボランティアとして努められたことは、周りの皆さまのご指導やご協力があったからだと感謝しています。退任後は、地域の人と協力して子どもたちを見守っていきたいと思います。

